

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Prevenja accidentes en piscinas](#)
[Google Noticias](#)

▪ [El bullying se dispara en Colombia](#)

■ Aproveche la oportunidad

Finaliza temporada de avistamiento de ballenas jorobadas en el Pacífico



Foto: CVC

MEDIO AMBIENTE

Lunes 7 de Octubre, 2024

Hasta el próximo 21 de octubre de 2024 se cumplirá la temporada de avistamiento de ballenas jorobadas en Buenaventura.

Por esta razón, la Alcaldía de Buenaventura, liderada por la alcaldesa Ligia del Carmen Córdoba Martínez, y la Secretaría de Turismo, bajo la dirección de Jhon Anderson Riascos, invitaron a todos los turistas nacionales e internacionales a disfrutar de las últimas semanas de la temporada de avistamiento de ballenas.

Este evento natural, que cada año atrae a miles de visitantes, ofrece una oportunidad única para presenciar el espectáculo de las majestuosas ballenas jorobadas en su paso por las cálidas aguas del Pacífico.

Desde la Secretaría de Turismo se han dispuesto todas las medidas necesarias para garantizar una experiencia segura y enriquecedora, trabajando en conjunto con operadores turísticos locales, hoteles y restaurantes que

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Motociclistas simulan accidentes para robar: nuevo modus operandi en Cali](#)



[Evite caer en este fraude: venta de tarjetas MIO con viajes gratis por 6 meses es una estafa](#)



[Encuentran dos cuerpos en bolsas de basura en Jamundí, vea qué se sabe al respecto](#)



[¿Qué dice la IA sobre la existencia de Dios?](#)

aseguran una estadía inolvidable para los visitantes.

Jhon Anderson Riascos, secretario de Turismo del Distrito, dijo que “es el momento perfecto para visitar Buenaventura y vivir la magia del avistamiento de ballenas. No se pierdan esta oportunidad que estará disponible hasta el 21 de octubre”.

La Alcaldía de Buenaventura reiteró su compromiso con la promoción del turismo sostenible y la conservación de los recursos naturales de la región, invitando a todos a ser parte de esta temporada de avistamiento de ballenas 2024.

Monitoreo

Por otro lado, la CVC ha estado llevando a cabo monitoreos para garantizar el avistamiento responsable de ballenas jorobadas en Bahía Málaga.

Esta iniciativa interinstitucional tiene como objetivo cuidar los factores naturales que favorecen la visita de estos imponentes mamíferos al Pacífico vallecaucano.

La Corporación, en colaboración con entidades locales y consejos comunitarios, realiza un seguimiento tanto de las ballenas como de las embarcaciones, asegurando el cumplimiento de los protocolos establecidos.

El Director de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez, subrayó la importancia de estos monitoreos “estamos finalizando la temporada y hemos supervisado que todo se desarrolle conforme a lo planeado, especialmente vigilando el bienestar de las ballenas, asegurándonos de que no estén heridas o atrapadas”.

El funcionario agregó que “poder observar de cerca a estos majestuosos animales, algunos de los cuales pueden llegar a pesar hasta 40 toneladas en su etapa adulta, es una experiencia verdaderamente asombrosa”.

La CVC explicó que las migraciones de las ballenas jorobadas (*Megaptera novaeangliae*) son unas de las más largas: alcanzan 8.500 kilómetros desde sus áreas de alimentación en la Antártida hasta sus áreas de reproducción en Colombia.

Las primeras ballenas en migrar hacia los trópicos son las madres lactantes, luego juveniles, machos maduros, hembras maduras y, por último, las hembras embarazadas.

Su velocidad durante la migración es de 8 a 15 km/hora.

El cuerpo de las ballenas jorobadas puede alcanzar los 15 metros de largo y su peso sobrepasa las 30 toneladas.

En el Pacífico vallecaucano se las puede observar en Bahía Málaga, un lugar que cuenta con las medidas dispuestas por varias instituciones y donde además de avistamiento de ballenas las comunidades ofrecen paseos en

kayak entre bosques de manglar, conocer el plancton bioluminiscente, nadar en piscinas naturales, explorar cavernas y avistar cientos aves migratorias y endémicas.

La temporada de avistamiento es una oportunidad para que los consejos comunitarios de la zona, se fortalezcan en actividades de ecoturismo.

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS

“ReNaturalizaciones Urbanas”, una oportunidad para...

Con un proyecto para mejorar los elementos naturales del espacio...

Cali se consolida como la “Ciudad de las Aves” con más...

Desde este fin de semana, y hasta el 13 de octubre la Asociación Calidris...

Mecanismos de financiación para la biodiversidad:...

La financiación para la biodiversidad se ha convertido en un tema clave...

Masiva participación en Biotrueque en Buenaventura...

Una nueva versión del Biotrueque en Buenaventura permitió el intercambi...

“Volando entre saberes”, una guía de aves en el Parque...

La riqueza biodiversa del Parque Nacional Natural Puracé será dada ...

Utría, un parque lleno de sorpresas para visitantes...

Uno de los sitios más extraordinarios que tiene el Pacífico colombiano es...
